

Amis de La Vie de Seine-Saint-Denis (93)

Rencontre du 6 avril 2024

6 personnes présentes, 6 excusées sur 14.

Echanges riches sur articles récents, actualité, témoignages... :

Déception par rapport au suivi des travaux de la Ciase (suivi des abus sexuels dans des structures d'Eglise) ; participation à un groupe diocésain de bienveillance auprès des victimes de ces abus ; une pièce de théâtre à partir de témoignages directs à ce sujet.

Inclusion scolaire : il y a du mieux, mais on constate encore beaucoup de difficultés, les parents impliqués rarement.

Groupes de niveaux scolaires : rigidité du système scolaire, décisions venues d'en haut sans expérimentations, réactions systématiques de la base qui refuse ; témoignage d'un élu syndical qui a organisé avec ses collègues des groupes de niveaux efficaces et souples il y a 40 ans sans attendre de directives.

Parlons d'Europe avec les prochaines élections à venir.

Loi "euthanasie et fin de vie": on veut aller trop vite et manque d'écoute de la diversité. Voix de l'Eglise peu entendue.

Comment informer le diocèse, la/les paroisse/s locale/s des rencontres ADLV-93 à Bondy (Amis de La Vie).

Autre lieu dans le diocèse, Maison diocésaine ?

Voici quelques échos de la rencontre des correspondants du 21 mars et de l'AG du 22 mars, tels que j'ai vécu ces deux journées ; 21, rencontre des correspondants venus de toute la France avec le bureau des ADLV, et 22, A.G. statutaire le matin, déjeuner libre à proximité, échange avec deux journalistes de la rédaction, conférence du directeur de l'Institut français des Relations Internationales sur l'avenir de l'Europe dans un monde déstabilisé.

Il est difficile de résumer ces deux jours de rencontres et d'échanges très riches ; voici quelques éléments.

Les visio-conférences se développent, même si l'on admet volontiers que les rencontres physiques ou en présentiel sont encore plus vivantes.

Bravo aux groupes en capacité d'organiser des évènements en partenariat avec d'autres collectifs.

Succès des Universités d'été, et maintenant d'automne pour des raisons pratiques, Evian en 2023 a attiré et intéressé 300 personnes avec les intervenants, atmosphère générale heureuse et bienveillante ; 2024 aura lieu à Najac en Aveyron.

S'abonner à La Vie, c'est bien, mieux encore d'adhérer aux ADLV. 800 membres en 2023, 400 en mars 2024 sur 60.000 abonnés (600.000 il y a 30 ans, 1 million après la guerre).

Christian Jacques-Natali, récemment décédé, a géré efficacement et bénévolement la numérisation difficile des ADLV pendant 20 ans. Chapeau et grand merci.

Aujourd'hui, une entreprise de services informatiques a pris le relais et s'efforce de parer aux difficultés et de résoudre les problèmes.

Le poste de secrétariat ADLV a disparu, faute de budget, il faut donc passer par l'informatique. Notre directeur, Julien Motte qui a succédé à Dominique Fonlupt en janvier (grand merci à Dominique pour ces nombreuses années de direction dynamique et chaleureuse, elle a repris son poste dans la rédaction), est tout disposé à accompagner et coordonner les efforts de tous pour faire vivre notre précieuse association de lecteurs et amis. Nous sommes deux telles associations en France, avec les Amis du Monde Diplomatique, si mon information est toujours correcte !

Prochaine rencontre : samedi 8 juin à 13h30 à St-Luc, 56 rue de la Fraternité à Romainville.

Notes de Dominique Pilon